

## La communication d'Emmanuel Macron inquiète son propre camp



Article rédigé par *Le Parisien*, le 06 avril 2020

Source [Le Parisien] Pas facile pour le président de la République de trouver le bon ton et le bon rythme dans ses expressions depuis le début de la crise. Ils sont de plus en plus nombreux dans sa majorité à s'en inquiéter.

C'est une grogne qui monte dans le cœur même de la macronie : le président est-il à sa juste place dans la lutte contre le [Covid-19](#) ? Certains de ses fidèles s'interrogent. Sa stratégie de communication, à la fois [chef de guerre au-dessus de la mêlée](#), façon Clemenceau, et au plus près du terrain avec des déclarations parfois techniques, étonne une partie de ses proches. Quand elle ne suscite pas une vraie colère dans les rangs, où on le juge « peu audible ».

« Sa parole s'use, il parle trop ! » redoute un habitué de l'Élysée, alors que le chef de l'État s'est déplacé six fois depuis fin février dans des hôpitaux, un Ehpad ou encore une usine de fabrication de masques mardi dernier près d'Angers. « La prochaine fois qu'il parle, ce doit être pour dire des choses fortes. Qu'est-ce qu'il a été faire dans cette usine avec son masque sur le nez ? » fulmine un vieil ami.

Retrouvez l'intégralité de l'article [en cliquant ici](#)